

GRANADA

## «No sabemos aún quiénes conveniarán»

18.05.09 - J. R. V. | GRANADA

Las escuelas infantiles han mostrado su sorpresa por la demora de la Consejería de Educación en conveniar las plazas de infantil. Hoy empieza el plazo para reservar un puesto, pero en realidad los centros no han cerrado aún con la Consejería de Educación el número de plazas que se pondrán a disposición de la Administración para el próximo curso. «Se han sucedido muchas circunstancias con el cambio de Consejera y de Gobierno. Nos alegramos que el decreto haya salido rápido, pero no estamos en disposición de saber quiénes conveniarán o no sus plazas para el próximo curso», comenta Juan Francisco Rodríguez, secretario de la Asociación de Centros de Educación Infantil de Andalucía, ACEIA.

El principal escollo para conveniar o no las plazas, es el dinero aportado por la Junta de Andalucía. ACEIA calcula, según un estudio elaborado con la Universidad de Granada, que mantener una plaza de infantil cuesta una media de 450 euros. La Junta de Andalucía gasta en los puestos escolares de sus centros públicos más de 600 euros. Sin embargo, la Consejería de Educación fija el coste de cada puesto escolar en los centros conveniados en 278 euros. «No a todos los centros infantiles les salen las cuentas con esta subvención», comenta Rodríguez.

ACEIA espera que la Administración educativa sea flexible a la hora de aplicar el requisito de conveniar el 100% de las plazas de 0 a 1 año, para el próximo curso escolar. «La demora en salir el decreto debe tenerse en cuenta para flexibilizar este requisito».

El secretario general de CC OO-Enseñanza en Granada, Diego Molina, apuesta por una red de centros públicos de gestión directa. «Nosotros consideramos prioritario la puesta en marcha de una red de centros públicos para toda Andalucía. Un objetivo que debe conseguirse a corto y medio plazo. Una forma de aumentar la calidad educativa», apunta.

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)